

Distribution de masques

La commune a commandé des masques grand public pour le déconfinement. Malheureusement ils ne sont pas encore arrivés et nous les recevrons en deux fois. Ces masques, au nombre de 925, co-financés par Dinan Agglomération et la commune seront distribués gratuitement. Dans un premier temps, priorité a été donnée aux personnes les plus âgées : celles qui ont été invitées au repas des anciens, ainsi qu'aux enfants. Dans un second temps, les élus se chargeront de les distribuer par ordre d'âge en partant des plus âgés. En attendant ces masques, les personnes les plus vulnérables ou isolées ont déjà reçu un masque en tissu, cousu par des bénévoles que nous remercions, 70 ont été distribués. Dès que les masques arrivent, les premiers bénéficiaires seront prévenus.